

Biro SDM Polda Kalteng Sosialisasikan Penerimaan Terpadu Polri Tahun 2022

Indra Gunawan,S.Sos - KALTENG.NETWORKS.CO.ID

Apr 6, 2022 - 04:03



PALANGKA RAYA - Polda Kalteng terus berupaya menarik minat serta animo masyarakat khususnya pemuda-pemudi di wilayah Provinsi Kalimantan Tengah untuk menjadi Bhayangkara sejati, salah satunya dengan melakukan sosialisasi rekrutmen Polri tahun 2022.

Kegiatan sosialisasi tersebut dipimpin oleh Karo SDM Kombes Pol. Ivan Adhityas

Nugroho, S.IK., M.Si., CHRMP. melalui Kasubbag Dialpers Bagdalpers Ro SDM Kopol Ani Maryani, S.I.K., M.Si, Selasa (5/4/2022) sore.

Dalam kesempatannya, Kasubbag Dialpers Kopol Ani menyampaikan, bahwa Polri kembali membuka kesempatan bagi putra-putri terbaik di Provinsi Kalimantan Tengah untuk berkarir di Kepolisian melalui seleksi penerimaan Akademi Kepolisian (Akp) dan Bintara Polri tahun anggaran 2022.

"Saat ini pendaftaran sudah dibuka mulai 30 Maret sampai 18 April 2022, bagi pendaftaran Akp dan tanggal 31 Maret sampai 14 April 2022 untuk pendaftaran Bintara Polri. Dan untuk informasi pendaftaran lebih lanjut bisa melalui website Polri di www.penerimaan.polri.go.id," ucap Ani.

Lanjut Ani juga mengungkapkan, bahwa sebelum melakukan pendaftaran, sejumlah persyaratan umum juga harus wajib dipenuhi oleh calon pendaftar.

"Seperti, warga negara Indonesia, beriman dan bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, setia kepada NKRI berdasarkan Pancasila dan UU RI 1945, sehat jasmani dan rohani dengan menunjukkan surat keterangan sehat dari institusi kesehatan, berumur paling rendah 18 tahun pada saat diangkat menjadi anggota Polri, tidak pernah dipidana, berwibawa, jujur dan adil serta berkelakuan tidak tercela," urainya.

"Selain itu, persyaratan khusus juga wajib dipenuhi. Seperti usia buka pendidikan minimal 18 tahun dan maksimal 21 tahun pada pembukaan pendidikan. Lalu tinggi badan minimal 165 Cm untuk pria dan 163 cm untuk wanita serta lulusan SMA/ sederajat," imbuhnya

Ani juga menegaskan, bahwa seleksi Polri ini dilaksanakan dengan prinsip BETAH (Bersih Transparan Akuntabel dan Humanis) dan tidak dipungut biaya sepeserpun. Sehingga jangan percaya kepada oknum yang menjanjikan atau menjamin kelulusan calon pendaftar dengan membayar sejumlah uang.

"Ayo putra-putri terbaik Kalteng segera mendaftar. Pendaftaran gratis. Ini adalah kesempatan terbaik untuk mengabdikan kepada bangsa dan negara. Masuk polisi gratis, tidak dipungut biaya apapun," tegasnya.***